

(1)

El sacrificio que impusieron al individuo
y al contribuyente algunos dictadores europeos
se explica, primero, porque esos dictadores eran
honrados e inteligentes. Segundo, porque no
provenían de un grupo político, sino del total
nacional. Eran populares. Tercero, porque
sus patrias quedaron maltrechas después
del sacrificio de la guerra y ambicionaban
mayor territorio. Esos dictadores fueron en
su mayoría soldados en las trincheras, y
no políticos.

En Chile, un Presidente moderno
provine de la charca política, de la
masonería y de la intriga electoral. No
es bombero, ni futbolista, ni periodista,
ni evangélico, ni scout, ni minero:
es politiquero, mason y electorero. Pro

[El sacrificio que impusieron...] [manuscrito] Joaquín Edwards Bello.

AUTORÍA

Edwards Bello, Joaquín, 1887-1968

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[El sacrificio que impusieron...] [manuscrito] Joaquín Edwards Bello. 2 h. ; 27 x 20,7 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa